

東公民館に集まった参加者。質疑応答では質問が相次いだ

# 市民の声を市政に生かす

#### ガラス張り公開市長室がスタート

市が今年度に取り組む重要施策や部長マニフ ェスト、新たな総合計画などについて、市民と 建設的な意見交換をするガラス張り公開市長室 が、7月8日から始まりました。

初回の東公民館には約110人の地元住民らが 参加。市が現在取り組んでいる施策や事業の進 渉状況についての説明を受けると、市民からは、 自由枠交付金の他地区での活用法や東部地区の 農地転用に伴う将来像、生活保護の追跡調査、 防犯カメラの設置管理などの質問があり、関心 の高さをうかがわせました。

8月は5日例に清音公民館、9日回に総合福 祉センター、10日/月に池田分館で開催されます。

# ・ミニフォト

# 被災地へ思いを寄せて



東日本大震災復興支援チャリテ ィーコンサートが7月12日、ス タジオ・ザ・ブーンで開かれまし 「ハンセン病問題から学ぶ」と題 た。市内外のバンドや個人12組 して、長島愛生園の田村朋久さん が集結。最後は全員で「花は咲く」が講演。隔離政策の過ちや差別の を合唱し、震災支援を継続してい く気持ちを新たにしていました。

# ハンセン病に理解を



巡回ふれあい講演会が7月10 日、清音公民館で開かれました。 撤廃を訴え、約20人の市民らが 熱心に聞き入っていました。

# スポーツで昭和地区が沸く



昭和地区ふれあいスポーツ祭り が6月28日、昭和小学校と昭和 幼稚園で開かれました。ソフトバ レーボールなどのスポーツや世代 を超えて楽しめるレクリエーショ ンで白熱。約300人の住民が心 地よい汗を流していました。

### 市役所中庭がステージに



今年度初となる市役所の中庭を 活用したロビーコンサートが、6 月29日に行われました。出演者 は、ザ十二ヶ郷・陽水と市長。昼 のひと時を音楽で楽しもうと来庁 者らが訪れ、ロビーに響く歌声に 耳を傾けていました。

# 食から健康になろう



穀物や野菜を中心とするマクロ ビオティック料理教室が7月12 日、働く婦人の家で開かれました。 市内に住む主婦約 10 人が参加。 ンスの取れた穀物菜食の作り方を 学び、味わっていました。

# お話の魅力を感じとる



7月4日、市図書館で子どもが 本に親しむ納涼まつりが行われま した。子どもと保護者約70人が 参加。ストーリーテリングやエプ 豆腐ナゲットや玄米ご飯などバラ ロンシアター、パネルシアターに 夢中になり、お話の楽しさに触れ ていました。

# 五つ星の子ども 笑顔で集う

#### 五つ星学園こどもまつり

五つ星学園こどもまつりが7月12日、昭和 中学校と昭和親子ふれあいプラザを会場に開 かれました。

昭和中学校の体育館では昭和地区5校園の 子どもによる歌やダンス、吹奏楽の演奏、学 習発表が披露され、屋外では、婦人会などの 団体が流しそうめんやおにぎり、カレーなど の屋台を出店。昭和親子ふれあいプラザでは、 工作ワークショップ、整骨院のマッサージな どが行われ、昭和中学校区の5校園の子ども が一堂に会し、絆を深め、会場には笑顔が広 がっていました。

五つ星学園こどもまつりは、幼、小、中の 一貫教育を掲げスタートした五つ星学園の誕 生を記念して昨年度からスタートし、今年で 2回目です。



昭和幼稚園児によるダンスの発表。約500人の住民らが集まり楽しんだ



# 「えぇとこ」、「うめぇもん」を表彰

## 第1回ふるさとあっぱれ認定委員会

地域の名所や工芸品、特産品を認定し、全国発 信するJR西日本岡山支社のプロジェクトに認定 された総社市の名所、特産品の表彰が7月8日、 市役所で行われました。

総社市からは「えぇとこ」部門で鬼ノ城と吉備 路周辺が、「うめぇもん」部門で赤米うどんと、 みかんミントのリキュールが選ばれています。

このプロジェクトは、「えぇとこ」、「えぇもん」、 「うめぇもん」の3部門で総社、新見、高梁、井原、 矢掛の5市町を対象に審査されました。

受賞したレッドライスカンパニー株式会社の難波友子社長、ヨイキ ゲン株式会社の渡邊信行社長と市長 (左から)。認定証が J R 西日本岡 山支社の平島道孝副支社長から授与された

# 日曜の夕刻に澄んだ調べを



ふれあい音楽会が6月21日、 人が来場しました。演奏者はくら しき作陽大学出身の3人組「奏音 (かのん)」。来場者はピアノ、チ 心を和ませ聴き入っていました。

### 鬼城山の自然を堪能



自然観察会「ナツツバキと夏の きよね夢てらすで開かれ、約100 草花の観察」が7月11日、鬼城 山で行われ、約30人が参加しま した。自生のナツツバキや夏の草 花をガイドの脇本浩さんが案内。 ェロ、バイオリンの澄んだ調べに 参加者は自然溢れる鬼城山の植物 を堪能していました。

# みんなで明るい社会に



社会を明るくする運動の総社市 推進大会が7月1日、総合福祉セ ンターで行われました。優秀標語 の表彰や就実大学の村中由紀子さ んの講演が行われ、参加者は犯罪 や非行のない明るい社会を築くこ との大切さを認識していました。

28 広報そうじゃ 2015.8 広報そうじゃ 2015.8 27